

journaux, ils sont exposés à se perdre. C'est pourquoi, tout en louant nos amis du zèle et de la bienveillance qu'ils ont montrés, nous n'en ressentons pas moins le besoin de revenir à ce projet et de refaire la chose à neuf, en faisant entrer dans ce travail tout ce qui se rattache à cette fête de famille. Nous pourrions paraître long et minutieux ; mais nous n'écrivons pas que pour les témoins ; plus tard il y aura encore des confrères et des amis, et ceux-là, pour la plupart, ne pourront apprendre de cette grande fête et de l'acte de reconnaissance qui lui a donné occasion, que ce qu'ils en verront dans cet écrit.

Nous espérons qu'on nous saura gré de cet acte de justice envers le Collège l'Assomption et de considération pour toutes les personnes qui l'honorent de leur protection et de leur estime. C'est pourquoi nous avons trouvé bon de publier ce compte-rendu sous forme de brochure, et de le faire suivre de tous les documents qui se rattachent au grand acte dont ils sont destinés à relever l'éclat. Car nous avons à cœur que toutes ces choses soient conservées comme un mémorial des sentiments distingués des anciens élèves du Collège, et un monument capable de perpétuer le souvenir d'un fait que tous les échos du pays ont publié comme un événement digne de son attention.